

Mot du maire



C'est la fête à la MJC

Chaque année au mois de juin, la Maison des Jeunes et de la Culture (MJC) de Montboucher sur Jabron invite l'ensemble de la population à sa grande fête annuelle.

Chacun sait combien notre MJC joue un rôle central et irremplaçable au cœur de notre village. En proposant de nombreuses activités culturelles, musicales, sportives, artistiques... la MJC s'adresse à tous les habitants, des enfants jusqu'aux moins jeunes.

Ce samedi 14 juin, les bénévoles et salariés de la MJC nous attendent pour un programme très éclectique. Pour une bonne organisation, il nous est demandé de s'inscrire au repas de midi (voir le détail du programme et coupon de réservation dans l'agenda du site).

Votre présence à cette journée est la meilleure reconnaissance envers celles et ceux qui font vivre cette merveilleuse Maison Pour Tous pour le plus grand bonheur des 620 adhérents qui bénéficient des 32 activités différentes.

Alors, prenez un peu de temps ce samedi pour aller vous distraire, partager le repas, connaître ou mieux connaître les animateurs et les bénévoles de la MJC.